

## Sechs Kontinente zum Spielen

Platz an der Parkstraße im Bau

**Spandau.** Für den Spielplatz an der Parkstraße haben jetzt die Bauarbeiten begonnen. In die Gestaltung des Platzes flossen die Wünsche der Kinder und Anwohner aus dem Kiez mit ein.

Sie hatten sich unter dem Motto „Eine Welt“ in Planworkshops an dem Konzept des Grünflächenamtes und der Gesellschaft für Sport und Jugend GmbH (GSJ) beteiligt. So wird der Spielplatz, wenn er im Frühjahr 2012 fertig ist, seinen Benutzern eine Reise über sechs Kontinente erleben lassen. Die Symbolik Südamerikas spiegelt sich in einer Skulpturen-Schaukel wider, die am Eingang stehen wird. Afrika zeigt sich in einem Be-

duinenzelt und die Antarktis begrüßt mit wackelnden Eisschollen und Pinguinen.

Im Zentrum des Platzes steht beispielhaft für Europas Ingenieurkunst der Berliner Funkturm. Zwei Indianerzelte erinnern an die Ureinwohner Amerikas. Für Gruppenspiele sorgt ein asiatischer Bambus-Kletterwald. Und schließlich lockt Australien mit einem Streichel- und Kletterriesenkrokodil. Zur Eröffnung des Spielplatzes werden Kinder noch Sitzwürfel mit Schriftzügen in ihrer Muttersprache aufstellen. „Alle Spielmöglichkeiten werden jetzt aber noch nicht verraten“, sagte Baustadtrat Carsten-Michael Röding (CDU). Es werde aber noch die eine oder andere Überraschung geben. **uk**